



La presidenta regional y el alcalde de Rivas han mantenido una reunión en la Real Casa de Correos

Cifuentes aborda con el alcalde de Rivas diversos asuntos en materia de infraestructuras, sanidad, educación y empleo

- La Comunidad va a destinar al municipio 7,5 millones de euros a través del Programa de Inversión Regional

17 de agosto de 2017.- La presidenta de la Comunidad de Madrid, Cristina Cifuentes, se ha reunido hoy en la Real Casa de Correos, sede de la Presidencia regional, con el alcalde de Rivas Vaciamadrid, Pedro del Cura, para abordar diversos asuntos de interés para el municipio. En la reunión, a la que ha participado también el consejero de Educación, Rafael van Grieken, se han tratado temas relativos a transportes e infraestructuras, sanidad, educación y empleo, entre otros.

Cifuentes, que ha destacado que la relación entre ambas administraciones es “muy fluida”, ha afirmado que el Gobierno regional quiere “trabajar y seguir avanzando en la resolución de los problemas de la ciudad de Rivas para mejorar la prestación de los servicios públicos de una de las grandes ciudades de la Comunidad de Madrid, una ciudad dinámica que continúa en crecimiento y que requiere de soluciones a sus problemas”.

Tras señalar que ha aceptado “encantada” la invitación del alcalde para visitar Rivas más adelante, la presidenta regional ha puesto en valor “la importancia que para el Gobierno de la Comunidad tiene la ciudad de Rivas, donde se están haciendo cosas importantes”. Ha subrayado, en este sentido, el “compromiso de financiación” que supone que el Programa de Inversión Regional 2016/2019 de la Comunidad de Madrid vaya a destinar al municipio 7,5 millones de euros, una cantidad de la que el consistorio ha solicitado dedicar el 25 por ciento a gasto corriente. El Ayuntamiento, además, gestionará el 100 por cien de las actuaciones del programa, con una cofinanciación del 25 por ciento.

Asimismo, la presidenta de la Comunidad ha resaltado la creación de la Escuela Oficial de Idiomas de Rivas (EOI); el acuerdo para llevar a cabo la segunda fase del centro educativo y de un nuevo centro de salud en el barrio de La Luna; la puesta en marcha en una oficina de empleo en el municipio; y el compromiso de aumentar la capacidad en hora punta de la línea 9b de Metro y estudiar las necesidades de prolongar su horario, entre otras cuestiones.